



COMMUNIQUÉ DE PRESSE MAZDA AUTOMOBILES FRANCE SAS

Super Besse, une finale haute en couleurs !

Saint Germain en Laye, le 03 février 2014. La sixième étape du Trophée Andros avait lieu ce week-end à Super Besse dans le massif du Sancy.

Traditionnellement, la manche de Super Besse comprenait une seule course, le samedi. A l'occasion du 25^{ème} anniversaire du Trophée Andros, les organisateurs ont décidé de concentrer sur cette même journée, deux courses de 14h00 à 23h00. Pour la dernière épreuve de la saison, c'est un public fidèle et nombreux qui attendait l'ensemble des pilotes.

Au cours des manches qualificatives, Olivier Panis et Benjamin Rivière assuraient le spectacle comme à leur habitude.

Lors de la première finale, Panis prenait la tête de la course devant Jean-Philippe Dayrault grâce à un départ tonitruant. Au terme d'une lutte acharnée et d'incroyables dépassements, il finissait deuxième sur le podium.



Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex

Tél: 01 61 01 65 95/94 - Fax: 01 61 01 65 60

www.mazda-presse.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE MAZDA AUTOMOBILES FRANCE SAS

Quelques minutes seulement après la course 1, les teams affrontaient déjà la course 2, la dernière de la saison. Malheureusement, les pilotes du team Mazda ont été successivement victimes d'accrochages et d'accidents, les obligeant à déclarer forfait. Une chose est sûre : le spectacle n'aura pas fait défaut lors de l'étape auvergnate.



Au classement général, Benjamin Rivière est 6^{ème} avec 702 points. Olivier Panis, pour sa part, est 7^{ème} avec 696 points.

Ainsi s'achève cette saison 2013-2014 du Trophée Andros. Les équipes du team Mazda vont désormais travailler d'arrache-pied afin de préparer la saison suivante et offrir encore plus de performances et toujours plus de spectacle.

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex

Tél: 01 61 01 65 95/94 - Fax: 01 61 01 65 60

www.mazda-presse.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE MAZDA AUTOMOBILES FRANCE SAS

Classement Général

Au cumul des manches, Mazda réussit à placer 3 de ses pilotes dans le top 10 :

Jean- Philippe Dayraut – Mini Countryman – 809 points

Franck Lagorce – Renault Clio III – 777 points

Jean-Baptiste Dubourg – Renault Clio III – 745 points

Bertrand Balas- Mini Countryman- 725 points

Andrea Dubourg – Renault Clio III – 707 points

Benjamin Rivière – Mazda3 – 702 points

Olivier Panis – Mazda3 – 696 points

Gérald Fontanel – Mini Countryman – 662 points

Olivier Pernault - Citroën DS3 – 656 points

Didier Thorat – Mazda3 – 653 points

###

Contact presse Mazda France :

David Barrière
Directeur des Relations Extérieures
01 61 01 65 95
david.barriere@mazda.fr

Marie de Mauduit
Attachée de presse
01 61 01 65 92
marie.demauduit@mazda.fr

A propos de Mazda

Mazda Motor Corporation est un des principaux constructeurs automobiles japonais avec une production de 1.3 millions de voitures par an. L'entreprise a été fondée en 1920 et son siège social se situe à Hiroshima au Japon où la marque dispose de 3 sites de production. La Recherche et le Développement occupent une place prépondérante chez Mazda avec 5 centres dédiés dans le monde. L'innovation est au cœur de la stratégie de l'entreprise, cela a permis à Mazda de remporter les 24 heures du Mans en 1991 avec une voiture à moteur rotatif ou, plus récemment, de développer les Technologies Skyactiv qui équipent dorénavant tous les nouveaux modèles Mazda. La marque est présente dans 130 pays et compte 38.117 employés.

Mazda Automobiles France compte 50 collaborateurs et un réseau de 125 concessionnaires.

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex

Tél: 01 61 01 65 95/94 - Fax: 01 61 01 65 60

www.mazda-presse.fr